



Ⅰ 学期が終わり、夏休みへ

緊張して迎えた4月から約3か月半が過ぎ、1学期が終了しました。学校生活、学級の雰囲気、仲間や先生との関係にも慣れ、体育大会で学級が団結し、その個性が磨かれてきているように感じます。校内には元気な声が聞こえ、自分から挨拶ができる生徒も多いです。学習や係活動、生徒会、部活動などいい表情で取り組むことができています。1学期を振り返って、お子さんと一緒にがんばりや努力を見つめてみてください。いいこともそうでなかったことも経験したからこそ気づくことがあり、それを次への成長の糧にしてほしいと思います。

さて、明日から8月28日まで41日間の夏休みになります。終わってしまえば、「あつという間だった…」と感じてしまう夏休みです。だから、気になっていることに挑戦したり、自分のしたいことにのめりこんだりしてみてもはどうでしょうか。「あつという間だったけど、今年の夏は〇〇ができた！」と思えたら素敵だなと思います。事故、事件、災害等に巻き込まれないよう健やかに過ごしてください。



七夕の願い

中体連・文化活動がんばっています！がんばりました！！

本校では約7割の生徒が部活動に入部しており、運動部にとっては集大成の中体連が行われています。市の中体連では、男女のソフトテニスが団体優勝という快挙をはじめ、たくさんの賞状が届いています。結果はそれぞれですが、生徒一人一人が、自分のために、仲間のために、応援してくれている家族のために精いっぱい力を出し切って汗を流す姿は、見ていて感動を覚えます。この後、県大会や九州大会が控えている選手のみなさんは次のステージでの活躍を期待しています。猛暑のなか、応援ありがとうございました。吹奏楽部と美術部もコンクールや作品展に向けて鋭意活動中です。激励の応援メッセージもたくさん集まりました。



応援メッセージ

校則検討委員会スタート

今の校則が、教育目標に照らして適切であるか、現状に合っているか、社会の中でも通用するか等を踏まえ、検証し、見直しを図るという観点から、校則検討委員会を発足しました。生徒及び職員アンケートをとり、見直しが必要な校則を精選し、全体で協議していくことにしています。「自分たちの決まりは、自分たちで作って、自分たちで守る」という経験を通して、決まりの意味を考え、自分で判断して行動できる自己指導力を育成したいと考えています。

【夏休み中の行事予定】

7/18～31 三者面談（3年）

7/19（土）～県中体連

7/24（木） 中学校体験入学 AM

7/26（土） 吹奏楽コンクール

8/13～15 学校閉庁日

***緊急時連絡：佐賀市代表電話**

0952-24-3151

8/21（木） PTA チャレンジイベント

8/26（火） 登校日（3年テスト、1・2年学習会）

8/27（水） 3年登校日（テスト）

8/29（金） 2学期始業式